## Wintersaion MRV Peenemünde

Höhepunkte auf dem Eis und im Schwimmbad

Unsere Boote ruhen in ihrem Winterlager im Verein und warten auf den Frühling – unser Vereinsleben und nötige Wartungsarbeiten aber können nicht warten.

Unsere Jüngsten treffen sich deshalb im Winter regelmäßig mittwochs zum Training in der Turnhalle Karlshagen sowie zu Höhepunkten wie dem Besuch der Eisbahn Heringsdorf und des Schwimmbades Zinnowitz.



Vom Anfänger bis Hockeyspieler war alles vertreten unter unseren Segel-Kindern

Ganze 50 Kinder, Jugendliche und Betreuer brachte die versammelte Seglerjugend der Vereine aus Kröslin, Wolgast und unserem Verein trotz Dauerregen aufs Eis am 23.12., mit Eishockey, Eislaufen und Punsch liessen wir gemeinsam die Saison ausklingen.



Treffpunkt von MRV, KRV und Wolgaster Greif

Schwimmtraining und Badespaß standen am 18.1.25 auf dem Programm beim Besuch des Schwimmbades in Zinnowitz. Im Anschluß konnten wir bei Pizza Termine der kommenden Saison besprechen.



Heute mal Schwimmen – am 18.1. in Zinnowitz als Höhepunkt im Wintertraining

Ein Treffpunkt zum Jahreswechsel war auch unser Vereinsgrillen am 28.12., welches trotz Temperaturen um den Gefrierpunkt von jung und alt gut besucht war.

Die allwinterliche Arbeit an den Stegen, Gebäuden und Gelände im Verein gehört auch in diesem Jahr dazu und bringt trotz Anstrengung auch schöne gemeinsame Momente im Vereinsleben. Funktionierende Hafenanlagen sind für den Segelsport unabdingbar und die Basis unseres Vereins. Mit Sorge blicken wir deshalb auch auf die schadhafte Spundwand in unserem kleinen Hafen und hoffen in diesem Jahr auf die Entwicklung gemeinsamer Ideen mit der Gemeinde für den Anschub der Sanierung, denn das ist mit Vereinsarbeit allein nicht zu schaffen.



Zu guter Letzt noch ein Ausblick in den Frühling:

Am 22. Februar findet nach großem Erfolg im letzten Jahr unser zweiter Peenemünder Seglerball im "Kultursaal" der Halbinsel Peenemünde statt – wir bedanken uns im Voraus bei der derselben für die Unterstützung.

Und ab März machen wir unsere Boote wieder flott – und schon im April sind wir wieder auf de Wasser aktiv. Wenn Ihr Interesse habt, dabei zu sein und segeln zu lernen, egal ob in der Trainingsgruppe der Jüngsten oder als Erwachsener, schaut mal rein bei uns: www.mrv-peenemuende.de.

Greta Weiß, Jugendwart